



Florian Rost





Aufgewachsen im Thüringer Wald war Florian Rost als passionierter Rad- und Skifahrer immer vom Wetter abhängig – und gleichermaßen fasziniert. Da die eigenen Vorhersagen immer die besten sind, studierte er an der Universität Leipzig Meteorologie und arbeitete schon während des Studiums am Tropos Institut für Troposphärenforschung. Seine eigentliche Berufung fand Florian Rost dann als Medienmeteorologe.

Seit 2009 hält er die Hörer der Radiowellen des MDR in Sachen Wetter auf dem Laufenden, seit 2022 steht er auch für das MDR Fernsehen vor der Kamera.